



# さくらそう 笑顔通信

第02号

令和 4年 6月25日

発行：ショートステイ

みちみち大宮

ショートステイ

\*

上半期イベントピックアップ!



施設イベントでブリの解体ショーを開催しました！あまりの迫力に皆様大興奮で、解体を見学しておられました。解体したブリは昼食で美味しく召し上がり、皆様口々に美味しいと仰っていました。来年はきっとマグロ！！



2月3日節分にショートステイに赤鬼登場！！豆に見立てた丸めた新聞紙を思いっきり鬼に投げつけ、日頃のストレスを発散しました。昼食は美味しい恵方巻きをパクリ！



ピンクや黄色の春らしいお花を使ってハーバリウムを作成しました。細かい作業で苦戦しましたが、可愛い出来上がりに皆様、笑顔で楽しめました。



職員自慢の手作りうどん！間近で手打ちうどんを粉から作る様子を皆様出来上がりを楽しみに見学しました。出来上がったうどんはコシがあって食べごたえ抜群です！いつもより食欲も進んでいました。

皮から手作りした、いちごソースの桜餅を手作りしました。あんこにもほんのり桜の香り！皆様、手慣れた手付きでどんどん出来上がりました。いちごソースの酸っぱさとあんこの甘さが絶妙な桜餅が出来上がりました。

好きな色を選んで、世界に一つだけのブレスレットを作成しました。皆様すいすいと三つ編みを編まれ、素敵なおブレスレットが出来上がりました！

この他にもショートステイでは様々なイベントを開催しています。イベントの様子はブログとチケットックで発信しています！

ショートステイ初の外出レク

みちみち越谷に銀だこカーが来ると聞いて、みちみち大宮の利用者様と一緒にたこ焼きを堪能しに行ってきました！

出来立てほやほやのたこ焼きを皆様堪能されました！

ショートステイのお庭ではトマトやきゅうり、ナスや枝豆、カボチャを植えています。順調に育ち、実が付き始めています。皆様、大きくなる様子を毎日楽しみに眺めています。収穫したら何を作ろうか、今から楽しみにしています！



先月植えたひょうたん、ゴーヤ、カボチャの緑のカーテンはぐんぐん伸びて、ひょうたんはカーテンの一番上まで届きそうです。ゴーヤも可愛い黄色いお花を咲かせています。皆様、窓から外を眺め、可愛いお花を見るのを楽しんでいます。

今月のショートステイニュース

緑のカーテン

